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Superficie 153 m2
Référence 83471000
Prix 2 362 500 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Niché dans un écrin de verdure, dans le secteur prisé de la Basse Californie, ce
magnifique appartement 4 pieces d'une superficie de 153m2 vous séduira par son
magnifique extérieur de plus de 500m2 offrant une vue panoramique sur la mer et
les lles de Lerins.Cet appartement traversant se compose d'une entrée, d'un
séjour-salle a manger et d'une chambre de maitre avec salle de bain et dressing,
tous deux donnant sur la terrasse vue mer.De l'autre cb6té se trouvent une
magnifique cuisine entierement équipée ainsi que deux chambres bénéficiant

chacune de leur propre salle d'eau.Au calme et sans ...

Nestled in a verdant setting in the sought-after Basse Californie area, this
magnificent 158m2 4-room apartment will seduce you with its magnificent exterior
of over 500m2, offering panoramic views of the sea and the lles de Lerins.This
walk-through apartment comprises an entrance hall, a living-dining room and a
master bedroom with bathroom and dressing room, both opening onto the
sea-view terrace.On the other side is a magnificent fully-equipped kitchen and two
bedrooms, each with its own shower room.Quiet and not overlooked, this

apartment has been completely renovated and requires no ...

LIMEGROUP
33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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